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教 育 委 員 会 ５ 月 定 例 会 報 告

１ 開催日時

令和７年５月２０日(火) １３：０５～１５：１０

２ 出席者

委 員 佐 古 順 子

中 嶋 剛

船 橋 修 一

朝 長 昭 光

宮 本 真由美

教育長 遠 藤 雅 己

事務局

教育政策監 江 浪 俊 彦 教育次長 川 下 隆 治

教育総務課長 楠 本 奈津子

教育総務課参事（学校給食センター所長） 三 谷 優 子

教育総務課参事（学校施設整備室長） 内 田 博 康

学校教育課長 梅 田 幸 助 学校教育課参事 戸 田 朋 彦

学校教育課参事（体育スポーツ専門幹） 久 田 晴 生

社会教育課長 山 口 尚 子 文化振興課長 大 野 安 生

文化振興課参事（歴史資料館長) 今 村 明

図書館館長 福 田 裕 健 教育総務課課長補佐 桒 原 孝 司

３ 議事

《議案》

第２１号議案 大村市公民館運営審議会委員の委嘱について

第２２号議案 大村市社会教育委員の委嘱について

第２３号議案 令和７年度大村市一般会計補正予算（第１号）について

《報告事項》

(1) ミライｏｎ図書館の特別整理に伴う休館及びイベントについて

４ 議事録

教育長

ただいまから令和７年５月教育委員会定例会を開催します。本日の

会議は、定足数に達しております。

会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りいたします。第２３号議

案は、６月定例市議会に提案する議案ですので、秘密会議とし、議事

日程の最後にしたいと思います。議事日程及び秘密会議の取り扱いに
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ついて、ご異議ありませんでしょうか。

全委員 はい。

教育長

ご異議ありませんので、そのとおり取扱わせていただきます。

議事日程１「前回会議録の承認」を議題とします。原案のとおり会

議録を承認することとしてよろしいでしょうか。

全委員 はい。

教育長

それでは、ご異議ありませんので、承認することとします。

議事日程２「教育長報告」を行います。

４月１７日木曜日、令和７年度第１回長崎県都市教育長協議会が長

崎市で開催されております。２日間の日程で開催されておりまして、

１日目は協議、２日目は視察ということで、出島とグラバー園を視察

しました。少し残念だったのは、出島を視察したときに、大村純忠も

大村も全然出てきませんでした。もう少し大村藩であった頃の歴史に

も触れてほしいと思いました。しかしながら、趣向を凝らした催しも

のも多く、盛り上がっていました。特にグラバー園は観光客が多く、

歩けないような状況でした。

４月１９日土曜日、委員の皆様の中にもご出席された方もいらっし

ゃると思いますが、大村ライオンズクラブ結成６０周年記念事業コン

サートイベント「春音」がシーハットで開催されました。非常に盛会

でございました。

４月２０日日曜日、三鈴運動会があり、小雨でしたが何とか開催し

ております。地元の関係者の皆様も大変だったと思います。

４月２１日月曜日、諫早・大村地区の初任者研修に出席しました。

今年採用した小中学校の教員の研修会が始まりました。同日、大村市

姉妹都市親善協会総会・懇親会がパークベルズで開催されておりま

す。

４月２２日火曜日、令和７年度ＡＬＴ辞令交付式を行いました。各

学校に配置されるＡＬＴの先生方に、元気に今年一年の授業を行って

いただくよう挨拶したところです。同日１５時から、管理職員選考試

験等について、県教委からオンラインの説明会がありました。令和８

年度の方針や令和７年度の目標管理の扱い方について、説明がありま

した。次に１８時から大村市スポーツ協会第１回常任理事会に出席し

ました。

４月２３日水曜日、長崎県市町村教育委員会連絡協議会の理事会が

開催されまして、宮本委員と私が出席しております。令和７年度の方

針等が審議されまして、無事に通過しております。

４月２４日木曜日、向陽高校の体育祭に出席しました。野岳の向陽

高校の専用グラウンドで開催されました。

４月２５日金曜日、フォレストアドベンチャー・おおむら長崎のオ

ープニングイベントが開催されまして、県市の関係者、委託管理を受

けた会社が集まりました。小学生には夏休みまでの無料券が使えると

いうことで、体験させるように学校にもお願いしているところです。

中学生には無料券がないので残念ですが、市長が今後何とかしたいと

話されていました。

４月２６日土曜日、大村市子ども会育成連合会定期総会が開催され

ております。感謝状の贈呈等が行われました。

４月２８日月曜日、教育委員の皆様にもご出席いただきまして、大
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村市教育委員会の歓送迎会をながせで開催いたしました。ありがとう

ございました。

４月２９日火曜日、県立西彼杵高校の井上博明バレーボール部監督

のご葬儀に出席しました。１，２００名が参列されたと聞いておりま

す。非常に残念なことでございました。６７歳ということでした。

５月１日木曜日、定例校長会を開催しております。

５月８日木曜日、大村市生徒指導研究推進協議会と大村市中・高・

特支連絡協議会が合同開催されております。１０年以上続く歴史のあ

る会議になります。

５月９日金曜日、１３時３０分から大村市民生委員児童委員協議会

連合会総会が開催されております。次に１５時から第１回大村市学校

警察連絡協議会が開催されております。１７時３０分からは大村市民

生委員児童委員協議会連合会の交流会が開催されております。

５月１０日土曜日、大村高校と大村工業高校の体育祭が開催されて

います。高校は２学期に体育祭を開催していましたが、熱中症対策や

行事等の前倒しで、１学期に変わってきているようです。城南高校は

２学期に開催すると聞いております。一昨日の１８日に中学校の体育

大会がありましたが、この日に虹の原特別支援学校の体育祭もあって

います。５月２５日が市内小学校の運動会です。委員の皆様にはご出

席を依頼しておりますので、よろしくお願いします。

５月１０日土曜日に戻りますが、１５時から大村市スポーツ協会の

理事会及び総会がミライｏｎの多目的室で開催されております。１８

時からは同協会の懇親会が開催されております。上松大八郎会長が辞

任されまして、ラグビー協会の宮地会長が就任されております。

５月１１日日曜日、長崎県柔道連盟合同練習会が武道館で行われ、

県内から小学生が１５０名ぐらい集まっていました。

５月１２日月曜日、ストップマークステッカー贈呈式が市長応接室

で行われ、同席しました。ストップマークステッカーというのが、横

断歩道や信号機がある場所で、ここで止まりなさいというステッカー

が道路上に貼ってあります。アスファルトにも張り付くようになって

いまして、大村市交通安全協会母の会連合会から市長に贈呈されてい

ます。昨年までは鉛筆等をいただいてましたが、今年はストップマー

クステッカーを各学校に配付して、要所要所に貼っていくことになり

ます。

５月１４日水曜日から１６日金曜日まで、第７５回全国都市教育長

協議会定期総会並びに研究大会が開催されております。色々議題も多

く、問題も山積しているということを感じました。ちょうどその時に

国会の文部科学委員会で教員の給特法が通過したということがござい

ました。今から段階的に教職調整額が４％から１０％に引き上げられ

ていきます。

５月１７日土曜日、竹松本町第二公民館落成式典・祝賀会が開催さ

れました。森本町内会長の主催でございましたが、私と川下教育次長

が出席し、お祝いさせていただいたところです。

５月１８日日曜日、中学校体育大会を視察しております。お疲れ様

でございました。

５月１９日月曜日、租税教育推進協議会定期総会が諫早市で開催さ

れております。租税教育について、ポスターや作文コンテスト、各学

校での租税教育の年間計画が提案され、了承されたところでございま
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す。

長くなりましたが、以上で教育長報告を終わります。各委員から何

か報告はありませんか。

朝長委員

大村中学校の体育大会に出席しました。曇り空で風も強くありませ

んでしたが、昨年の強風のことがありましたので、グラウンドに水撒

きの機械が設置してあって、水撒きをされていました。水を撒いた後

がムカデ競走でしたので、砂埃も舞わずよかったです。

教育長

昨年は、つむじ風がＳＮＳで拡散されて、夕方のニュースにもなっ

てびっくりしました。我々が帰った後にテントが飛ばされました。

散水栓は、大村中学校に何か所設置されたんでしょうか。

学校施設整備

室長
グラウンドの中に２か所設置しています。

教育長

どの学校も特に大きなトラブルもなく、昼ぐらいで終了していま

す。

他にございませんか。

中嶋委員

私は、西大村中学校の体育大会に参加しました。一言で言います

と、非常に良い体育大会でした。プログラムはシンプルで、中身が濃

いものでした。何よりも子どもたちの走る姿、演技する姿、応援する

姿から熱気がぐんぐん伝わってきて、私自身も感激して、いい体育大

会だったと思いました。来賓として参加しましたが、いつもは１時間

程度で帰るんですが、今年は開会式から閉会式までいました。それだ

け熱気が伝わった体育大会でした。

教育長

お褒めの言葉をいただきました。本当にありがとうございます。ど

の学校も短期間でこれだけ作り上げているのは、大したものだった思

っています。やればできるという気概を示してくれたと思います。

他にございませんか。

教育長
ないようですので、教育長報告を終わります。

議事日程３第２１号議案について、事務局の説明を求めます。

社会教育課長

第２１号議案、大村市公民館運営審議会委員の委嘱についてでござ

います。議案集は１ページ、２ページになります。

社会教育法第３０条第１項の規定により、大村市公民館運営審議会

委員を委嘱することについて、教育委員会の審議を求めるものでござ

います。委員の氏名等は記載のとおりでございます。

大村市公民館条例第４条第４項に、「委員は、学校教育及び社会教

育の関係者、家庭教育の向上に資する活動を行う者並びに学識経験の

ある者の中から大村市教育委員会が委嘱する」と規定しております。

今回、３名の委員が退任されますので、その後任として、学校教育

関係者である「濵田 秀樹（はまだ ひでき）氏」、そして、社会教

育関係者である「谷口 光彦（たにぐち みつひこ） 氏」、「上野

直美（うえの なおみ） 氏」に委員を委嘱するものでございます。

委員の任期は２年ですが、欠員が生じた場合は、前任委員の残任期

間としているため、令和７年５月２１日から令和８年５月３１日まで

となります。

説明は以上でございます。ご審議のほど、よろしくお願いいたしま

す。

教育長 何かご質問はありませんか。

教育長 それでは、質問を終結します。ご意見はございませんか。
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教育長
意見を終結します。採決します。第２１号議案について、原案のと

おり決定することにご異議ありませんか。

全委員 はい。

教育長
ご異議ありませんので、原案のとおり決定することにいたします。

次に第２２号議案について、事務局の説明を求めます。

社会教育課長

第２２号議案、大村市社会教育委員の委嘱についてでございます。

議案集は３ページ、４ページになります。

社会教育法第１５条第２項の規定により、大村市社会教育委員の委

嘱について、教育委員会の審議を求めるものでございます。委員の氏

名等は記載のとおりでございます。

大村市社会教育委員条例第２条第１項に、委員は、「学校教育及び

社会教育の関係者」「家庭教育の向上に資する活動を行う者」「学識経

験のある者」のうちから、教育委員会が委嘱すると規定しておりま

す。

今回は、任期満了に伴う改選となっており、新任は、学校教育関係

者の「堺 邦寿（さかい くにひさ） 氏」、社会教育関係者の「曽場

尾 雅宏（そばお まさひろ）氏」「池田 信二（いけだ しんじ）

氏」、家庭教育の向上に資する活動者の「小西 美代（こにし み

よ）氏」の４名でございます。

社会教育委員９名の内訳は、学校教育関係者１名、社会教育関係者

３名、家庭教育の向上に資する活動者２名、学識経験者３名です。

なお、委員の任期は、令和７年５月２４日から令和９年５月２３日

までの２年間となっております。

説明は以上でございます。ご審議のほどよろしくお願いいたしま

す。

教育長

何かご質問はありませんか。

田中 昭彦（たなか あきひこ）氏の選出区分が変わったと思いま

すが、説明をお願いします。

社会教育課長

田中昭彦氏につきましては、市ＰＴＡ連合会の顧問であったことか

ら、市ＰＴＡ連合会からご推薦いただいて、家庭教育分野からの選出

としておりました。

今回は、市ＰＴＡ連合会の顧問という役職がなくなったということ

もありますが、より家庭教育現場に近い若い方で、男女の構成比を考

え、女性ではどうかと市ＰＴＡ連合会にご相談させていただいて、小

西氏をご推薦いただきました。

一方で、田中氏がいなくなりますと、文化ホールに学識がある方が

いなくなるということになりますので、田中氏には学識経験の区分で

お願いしたしております。

教育長 それでは、質問を終結します。ご意見はございませんか。

教育長
意見を終結します。採決します。第２２号議案について、原案のと

おり決定することにご異議ありませんか。

全委員 はい。

教育長

ご異議ありませんので、原案とおり決定することにいたします。

議事日程４「自由討論」に入ります。委員の皆様から議事以外に何

かございませんか。

朝長委員

コロナとインフルエンザの状況についてです。配付している表をご

覧ください。先月の定例会の４月１５日以降を見ますと、コロナはそ

の前から減ってきておりましたが、さらに減りまして０の日も出てき
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ました。

インフルエンザも５月の連休の後は０が続いていましたが、最近は

１人出ています。かっこ書きしているのはＢ型です。Ｂが出ていま

す。長崎県でも第１７週から少数点以下ですから、かなり減っていま

す。

コロナはしぶとくて、１人か２人は必ずいます。前も話しました

が、あまり熱が出ず、病院に受診していない人が外に出て行って移し

ているということがあるんだと思います。そういうことがあるので、

いつまでも０にならないんだと思います。

もう一点、前回お話ししましたが、立浪部屋が大村にやってきま

す。６月１３日から１６日までです。前日の１２日に市長表敬訪問を

予定しています。１３、１４、１６日は、富松神社で朝７時から１０

時まで朝稽古を行います。１５日日曜日は、松原八幡神社で朝稽古を

行います。私たちが立浪親方と知り合って、光と緑の園に来ていただ

いて、子どもたちと交流をしていました。その時は、子どもたちが恥

ずかしがっていました。翌年、松原の相撲関係者にまわしを着けて来

てもらったら、施設の子どもたちも興味を持ってやるようになりまし

た。３年目には、余分なまわしを持ってきてもらって、施設の子ども

たちにもまわしを着けさせたら、みんな喜んでやってました。そうい

う恩義もあり、また松原に子どもたちに集まって欲しいというのもあ

って、松原でも行います。

ちゃんこ会は有料ですが、もし参加希望があれば、早めに言ってい

ただければと思います。

私が船橋委員と一緒にやっているグループがありまして、もう１つ

別のグループがありまして、その２つのグループで施設に行ったりし

てました。そういったことから、自分たちは個人的にやっているとい

う感じだったんですが、立浪親方から長崎後援会としてやってくれと

いう話がありまして、長崎後援会はどこにあるんだと聞いたところ、

大村しかないという話がありました。それで、このようにきっちりす

るからには長崎後援会とつけたほうがいいという話になりました。か

っこよくつけていますが、中身は仲間内の集まりです。色々トラブル

があったり、気付かない点もあるかもしれませんが、一所懸命準備し

ていますので、よろしくお願いします。報告は以上です。

教育長

まだ五月場所の最中ですが、豊昇龍が優勝圏内にいるのは間違いな

いと思います。大の里との直接対決がどうなるかでしょうか。

手前味噌で失礼しますが、２人とも日体大関連校の卒業です。豊昇

龍は、日体大柏高校の卒業です。この前豊昇龍が来たときに話しまし

たところ、非常に真面目で純粋な印象を持ちました。叔父の朝青龍か

ら絶対相撲はするなと言われて、高校はレスリング部に入ったそうで

す。しかし、どうしても叔父さんみたいになりたいということで、相

撲部屋に入り、横綱になったということで大したものだと思います。

この大村合宿は、マスコミの報道などあればすごい人出になるんで

はないでしょうか。松原小学校を駐車場に使うなど考えた方がいいか

もしれません。

他にございませんか。

中嶋委員

この頃テレビを観ていましたら、４月１日に企業に就職した男性が

２日に退職届を提出したというニュースが流れていました。その後１

か月くらいして、かなりの人数が全国的に退職しているというニュー
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スも流れました。今の社会は、企業側がどうぞ来てくださいという状

況で、自由気ままに就職を考えているというところが昔と変わってい

ると思いました。

これを教師や生徒に当てはめた場合、連休明けに大きく変わるとい

うことが言われています。４月に入学した子どもたちの中に、１か月

経って連休が過ぎたときに、学校に行きたくない子、不登校になる子

が出てくる。今の各学校の状況はどうなっていますか。

もう１点、先生方の状況はどうか。特に新採の先生方が１か月経っ

て、どういう状況なのか。各地で問題になっていますので、大村の状

況を教えてください。

学校教育課長

５月というのは、１年間の中で鬼門の月というふうに考えておりま

す。教職員も十分な見守りをしなくてはいけないというところで、

日々奮闘しているところです。ただ、５月になりまして、各学校での

保護者対応が増えてきたという事実があります。子どもが１か月過ご

して、自分が思っていた学級の雰囲気じゃないなどで壁にぶつかり、

どうしても学校に足が向かない、あるいは自分ではなく周りのせいで

うまくいかないと声を上げ、それを保護者が心配して、学校に相談に

来るという案件もございます。そのことを踏まえまして、各学校の管

理職員の先生方も担任と一緒になって、保護者・児童生徒の思いに寄

り添いながら、丁寧に対応しているところでございます。状況によっ

ては少し難しい問題もありましたが、今年度は宮﨑スクールアドバイ

ザーが就任していますので、宮﨑アドバイザーの力も借りながら、精

一杯対応しているところでございます。

次に教員についてですが、新しく環境が変わるということは、子ど

もたちだけでなく大人も心理的に大きな影響を受けるということを十

分理解しながら、管理職員が一人一人の教職員の表情をよく見て、特

に新しく来た人には寄り添った支援をするよう話をしています。ここ

数年、新規採用の教職員が学校に足が向かず、退職に繋がるというケ

ースもあっております。現時点では、小学校で１件起こっています。

それは、自分が学級を預かったけれども中々思うようにいかないと

か、他の同僚と比べてしまってうまくいかないとかいうことに胸を痛

めて、休みが続いているという状況があります。管理職員と連携しな

がら対応を考えているところでございます。

中嶋委員

今、学校教育課長がおっしゃったように、そういったことが起こる

時期であります。校長会、教頭会、教務主任会色々な会で、その件を

対応するようにしてください。それと学校がまとまるかどうかは、管

理職員の力もあるかと思いますが、「チーム学校」ということで、全

員が取り組むという姿勢を忘れないで頑張ってもらうよう課長からも

是非伝えてください。

教育長

昨年度末の退職者の辞令交付のときに、壇上に上がっても礼もしな

い、辞令をもらっても何も言わないという先生がいました。あまり庇

いすぎてもいけないと私は思いました。そういう方はちょっと無理だ

という評価が本人や周りから出てきています。子どもたちのことを主

体的に考えれば、早く外すことも必要と思ったところです。採用の倍

率が１倍近くに落ちていますから、色々な先生が入ってきますので、

そういったことも頭に置いておかないといけないと思います。

ご存じと思いますが、今年から採用試験制度が変わっています。大

学３年生から受験できます。新たな受験の内容としては、小学校教諭
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の英語専科ができています。１０名程度です。中学校教諭には、特別

支援担当教諭の募集もあります。また、小中学校の本免申請者を対象

に全国オンライン試験を導入しています。長崎新聞にも載っていまし

たが、今年は倍率が上がっています。長崎県としては、喜ばしいこと

です。それから１次試験は５月１１日に行われています。かなり早い

です。１次試験の合格は、６月１３日に出ます。２次試験が今まで７

月２０日頃でしたが、今年は６月２６日です。そして、２次の合格は

８月８日出ます。これは例年より２か月早いです。今までは１０月初

旬に最終の合格発表でした。これだけ早く試験の結果を出して、一人

でも多くの優秀な先生を採りたいという長崎県の意気込みだと思いま

す。

教育長 他にございませんか。

船橋委員

学校現場に新採の退職予備軍がいらっしゃるということですが、学

校だけではなく、市の職員にもいらっしゃると思うし、民間でもここ

１０年で相当変わってきていると感じています。私ども九州教具グル

ープでは、入社してすぐ辞める社員はあまりいませんが、与える仕事

がコピー用紙を運ぶというような仕事はなくて、３か月間の新入社員

研修が終わればお客様に提案するような知的労働になり、やはりメン

タルが非常に厳しくなる社員が出てきます。学校現場も同じと思いま

すが、専任のメンタル担当を置いて、おかしいと思ったらすぐに相談

してもらうようにしています。上司を通じてでもいいですし、直接本

人からでも構いません。対応として、時短勤務をさせる、配置転換を

するということを結構頻繁にやっています。

学校の場合、担任を持ったりすると時短勤務や配置転換は中々難し

いんではないかと思います。そういった点で、学校現場は厳しいんだ

ろうと想像がつきます。仕事のやり方を変えるとか、場所を変えると

かということが難しくて、結果的に心身に支障をきたして、退職され

るんだろうと思います。これについては、決定的な対応策がないの

で、すべての業界で大きな問題になっていると思います。

ただ今の若者がメンタルが弱いと決めつけるのは違うかなと思いま

す。今の若者達は、我々の世代と違って、非常に優秀な面を持ってい

るのは間違いありません。一人一人と向き合う仕組みをどうにか作っ

ていくしかないのかなと思います。

教育長

ありがとうございました。

昨日だったか、今日の朝だったか、テレビでやりたい仕事だけをや

らせる企業の紹介があっていました。嫌いな仕事は×を書いて、やら

せないようにする。挨拶をしたくなければしなくていい。自分の好き

な業務だけやっていい。それで会社を成り立たせていくというもので

す。今までの価値観が全然ない。好きでもないことをやらせて辞めて

いくよりも好きなことだけさせていいんじゃないかと経営者は言って

ました。こういうところまできてるのかという感想でした。びっくり

しました。

他にございませんか。

宮本委員

学習塾をやっていて、４月よりも連休明けの５月の今頃に子どもた

ちに対応するのが大変です。子どもたちが学校から家に帰っても親が

まだ帰っていないので、塾で親代わりに話を聞くようなことが多いの

が今の時期です。中学生は体育大会も終わったので、落ち着いてくる

と思います。
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◎第２３号議案について、審議を行った。

私の娘が通っている中学校の話になりますが、１年生なんですが、

不登校になっている子は少ないと聞いていて、娘のクラスでは２人来

なくなったいうことでした。理由はわからないということでした。た

だ、体育大会は、みんなの呼び掛けや、バスケット部の顧問もしてい

る臨時採用の担任の若い先生が地味に熱血で、声掛けがあったかどう

かわかりませんが、体育大会は全員出席で迎えられました。それをす

ごいことだと先生が褒めてくださったという話を娘がしてくれまし

た。こういうことが、また頑張ろうとか、このクラスに来たらみんな

と話せるとか、みんなと遊べるとか、先生にも認められるとかの積み

重ねで、クラス、学年、学校自体というのが良くなっていくのかなと

思いました。

また他学年の話になりますが、３年生の男子で茶髪のリーゼントの

子がいて、それではクラスに入れられないと先生から言われている状

態でした。その子が最後の体育大会だから参加したいと言い出して、

ただ私服で登校してましたので、ジャージならいいと先生方も折り合

ってくださいました。体育大会の日は、黒髪のリーゼントで、きちん

とジャージを着て、参加していました。３年生のダンスの時にすごく

一所懸命に踊っているのを見て、先生達もすごく拍手されてて、すご

く雰囲気が良かったです。

そういうことを直接見て、それを誰かに伝えて、伝染していけば、

小さなことかもしれませんが、クラスが良くなり、ひいては学級、学

校と良くなっていくと思います。

教育長

他に何かございませんか。

それでは、これで自由討論を終了します。

議事日程５「報告事項」について、事務局から説明をお願いしま

す。

図書館長

ミライｏｎ図書館の特別整理に伴う休館及びイベントについて、ご

説明いたします。資料をごらんください。

まず始めに「１ 特別整理に伴う休館について」ご説明いたしま

す。蔵書の点検及び整理のため、６月１０日から１９日までの１０日

間、ミライｏｎ図書館を休館いたします。なお、大村市立図書館の分

室である中地区公民館図書室及び郡地区公民館図書室は、通常どおり

開室いたします。

次に、令和７年５月、６月のミライｏｎ図書館のイベントについ

て、ご説明いたします。資料及び２枚目のチラシをご覧ください。２

の「（１） ゼロから学ぶ資産形成セミナー」でございます。資産形成

の専門家や財務省の職員をお招きし、子育て世代向けの生活設計や家

計管理、教育資金や住宅資金の準備などについてお話しいただきま

す。資料にお戻りください。項目（２）から（６）は、再掲及び定例

の催しですので、説明を省略いたします。以上で、図書館からの報告

を終わります。

教育長 何かご質問はないでしょうか。

教育長 以上で「報告事項」について終わります。

教育長 これをもちまして令和７年５月教育委員会定例会を終了します。
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６月定例教育委員会 ６月２６日（木）１５時１５分から


